
MUNICIPIO  E

Acta N° 139 

14/02/2018

Presentes: Alcalde Agustín  Lescano;  Concejales titulares:  Augusto Alcalde y Santiago
Ojeda (P. Concert.), Elsa Díaz. Concejales suplentes: Cristina Cafferatta, Teresa Nieves
(FA).    

Secretario de acta: Pablo Balserini

Siendo la hora 19:06 comienza la sesión.

Orden del día:    1) Previos    
                  2) Compromiso de Gestión OPP

       3) Ventanillas únicas
                   4) Aprobación de Acta Nº 137

       5) Expedientes
       6) Resoluciones.

Tenemos un quórum de 5 votos. 

- Visitas:

- 1) Previos:

- Cristina Caferatta: Me llamaron de Malvín Norte y me informaron que se esta haciendo la
limpieza de Aquiles Lanza y me piden si podemos colaborar con la contratacion de una
maquina BOBCAT.
Agustín Lescano: Ya se realizó la reunión con Rivero y ya lo habían solicitado.
- Teresa Nieves: Están haciendo la vereda en la calle Mataojo entre Igua y Mallorca.
 

- 3) Ventanillas únicas:

- 5) Expedientes:

- Exp. Nº 2017-0016-98-000515: Denuncia Molino del Galgo.
Se aprueba 5/5 el informe del abogado Leandro Gomez, pasar el expediente a sumarios.-



-  Exp.  Nº  2017-3290-98-000357:  RENUNCIA AL  CONCEJO  VECINAL DE  LA SRA.
SANDRA MAQUIRRIAIN CI 1277399-4
Se toma conocimiento y se envia al CCZ 8 para su posterior envio al Concejo vecinal Nº8
Se aprueba por unanimidad 5/5.

- Exp. Nº 2016-4130-98-000025:  SOLICITUD DE RENOVACIÓN DE CONCESIÓN DEL
CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO ESTUDIANTES DE LA UNIÓN 
Visto lo informado pase a consideración del Concejo vecinal Nº 6
Se aprueba por unanimidad 5/5.

-  Exp.  Nº  2016-9674-98-000020:  INTIMACIÓN  POR  REPARACIÓN  DE  VEREDA
ESPACIO CONVENIADO ENTRE BETONER S.A. (BARRACA OLIVIERI) Y MUNICIPIO E
, SITO EN SALDUM DE RODRIGUEZ Y CAMINO CARRASCO.
Agustín Lescano: Hay 2 temas con el expediente, una es la designación del  lugar para el
centro de acopio no va a ser ahí. Otro tema es el semáforo de esa esquina que es un
Presupuesto Participativo. Hoy por hoy el convenio con la barraca sigue en pie, por lo cual
creo que se debería seguir adelante con el tema de la vereda.

Se aprueba por unanimidad 5/5 seguir adelante con el expediente a fin de realizar la
vereda correspondiente.-.

-  Exp.  Nº  2017-4112-98-000559:  PADRÓN Nº  430205  /  Y  65668  /  ALEJANDRO
GALLINAL Nº 2012 / PEDRO COSSIO Nº 2031 / 2021 / TALLER DE CHAPA Y PINTURA
AUTOMOTRIZ 
Se aprueba por unanimidad 5/5 pasar este expediente al Concejo vecinal Nº 8

- Exp. Nº 2018-0016-98-000078:
Agustin Lescano:  Puede tener interés patrimonial, si lo hacemos estamos pagando un
servicio y colocando 2 funcionarios más maquinas durante 10 días. 
Augusto  Alcalde:  Podríamos  declarar  de  interés  municipal  ya  que  es  interesante  la
propuesta, pero se podría hacer un convenio con alguna empresa que esté dispuesta a
colaborar, pero no estoy de acuerdo con colocar la plata desde el municipio.
Cristina Caferatta: ellos proponen hacer una charla informativa, es interesante la idea de
Augusto de buscar una empresa para financiar el proyecto. Es una buena oportunidad.
Teresa: Hay una comisión de la plaza de la restauración, antes había una buen vinculo
con  ellos,  ellos  tienen  muchos  contactos  con  empresas  de  8  de  octubre.  Se  podría
averiguar.
Augusto Alcalde:Propongo que se declare de interés municipal, no estoy de acuerdo en
colocar dinero desde el municipio pero si con buscar opciones con empresas de la zona.

Se aprueba por unanimidad 5/5 coordinar una charla informativa y buscar empresas para
financiar la obra.

- Exp. Nº 2017-1238-98-000056:RBLA REPÚBLICA DE CHILE 4551 BIS
Agustin Lescano: Se le dio prorroga y no presentaron documentación, sigue abierto el
local. 
Se aprueba por unanimidad 5/5 clausurar el local de referencia.

- Exp. Nº 2018-0016-98-000075: PEDIDO DE INFORME DEL CONCEJAL (S) MUNICIPAL,
SR. EDUARDO CORREA.



Se aprueba por unanimidad 5/5 el informe del abogado asesor Dr. Leandro Gomez.

-  Exp.  Nº  2018-0016-98-000033:CONCEJAL  MUNICIPAL  SR.  EDUARDO  CORREA
SOLICITA PEDIDO  DE  INFORME  SOBRE  CLÍNICA ODONTOLÓGICA QUE  FUERA
DONADA POR LA ORDEN SUPERIOR DE MALTA.
Cristina Caferata: Quien se hace cargo si existe una mala praxis?
Augusto Alcalde: Riesgo de errores no hay, es un informe básico, en primera instancia es
más educativo.
Se aprueba por unanimidad 5/5 el informe del Jefe operativo del Municipio E Sr. Hebert
Figueroa. 

-  Exp.  Nº  2017-0451-98-000004:LA 334010  -  LLAMADO  A LICITACIÓN  ABREVIADA
PARA LA REALIZACIÓN DE TRABAJOS PUNTUALES. OBRA 5258
Agustin Lescano: se trata de la licitación abreviada de arbolado, se interpuso un recurso
por parte de la empresa que quedó en segundo lugar. El informe del Ing. Ruben pose
propone levantar el recurso de acuerdo al articulo 73 del TOCAF.
Se aprueba por  unanimidad 5/5 el  informe del  Ing.  Ruben Pose,  pase al  Servicio  de
compras.-
-  6) Resoluciones:    

Se agenda la reunión extraordinaria para el día lunes 19 a la hora 09:00 en el municipio a
fin de tratar el POA.

Siendo las 20:00 horas se levanta la sesión.

Próxima sesión:  15/02/2018


